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Ementa:   SOLICITA A SABESP INFORMAÇÃO SOBRE O ANDAMENTO DO NOVO PROJETO 

DA REPRESA EM SÃO JOÃO. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   704/2015 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhado ofício 

ao Ilustríssimo Senhor José Márcio Carioca, Gerente Divisional da SABESP, para 

solicitar a seguinte informação: 

- Como está o andamento do novo projeto da represa em São João da Boa Vista? 

Sabemos que o projeto arquitetônico inicial   da represa no Rio Jaguari Mirim foi 

alterado para atender as novas exigências da legislação em vigor. A construção dessa 

represa pela SABESP está prevista no contrato de concessão dos serviços de água e 

esgoto, assinado pela Prefeitura Municipal e a Estatal Paulista e é de suma importância 

para a cidade como equipamento turístico e como reservatório de água. 

Agradeço a atenção e manifestação sobre a questão apresentada, na 

oportunidade, renovo protestos de respeito e distinta consideração. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 28 de agosto de 2015 
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